

# *Le gouvernement colombien parie sur la poursuite de l'appui à la paix par son successeur*

---



Bogotá, 11 juillet (RHC)- La ministre des Affaires étrangères de la Colombie, María Angela Holguín, a signalé que l'ONU et le gouvernement actuel de son pays espèrent que les exécutifs qui lui succéderont maintiendront l'engagement envers la paix.

Le mandat du président actuel Juan Manuel Santos prendra fin en août 2018.

Se référant aux préoccupations sur la position de exécutif suivant, María Angela Holguín a précisé qu'il ne s'agit pas seulement d'un engagement du président Juan Manuel Santos mais aussi de l'État.

La chef de la diplomatie colombienne a assuré que le gouvernement actuel déploiera de grands efforts au cours de sa dernière année pour avancer sur la voie de l'application de l'accord signé avec les FARC-AP, les Forces Armées de Libération de Colombie-Armée du Peuple.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/135169-le-gouvernement-colombien-parie-sur-la-poursuite-de-lappui-a-la-paix-par-son-successeur>



**Radio Habana Cuba**